

# まちの話題



2月6日(月)

行政相談委員 翼小学校で出前講座

行政相談委員は、国民の行政に対する苦情や問い合わせを受け付け、助言を行ったり関係行政機関などにつなげたりする重要な役割を担っています。

行政相談委員のことを理解してもらうため、高浜市の相談委員、加藤修三さんが中心となり、翼小学校6年生児童を対象に出前講座を開きました。「歩道と車道を区別するラインが薄くなり、見えにくく危険な状態になつたらどうしますか。」など身近な事例を使って説明したこともあり、子どもたちもよく理解できたようでした。



| 2月18日(土)

お雛さまの行列は雅やかに

絢爛・豪華な十二単を纏ったお雛さまに、衣冠束帯が凛々しいお内裏さま。三人官女や五人囃子など平安装束を纏った15人揃いの子どもひな行列が小路を練り歩き、地域に春を届けました。

3月4日まで行われた人形小路ひなめぐりでは、菜の花やたくさんの雛人形が飾られた会場で落語会やスタンプラリーなども催され、来場者は昔懐かしい景色の残る小路の散策を楽しんでいました。



||2月19日(日)

防災を学び、考える

高浜南部まちづくり協議会で防災学習会が催され、あいち防災リーダー会の皆さんから災害時に役立つ知識を学びました。

参加者が持参した非常持出し品のチェックや、新聞紙のスリッパやペットボトルの救命具など防災グッズを身近な材料で作る方法の実践、家屋の耐震化の説明など地震に対する備えについて真剣に耳を傾けていました。

災害時には地域の力が何よりも頼りになります。地域で行う活動から結ばれる“つながり”を大切にしそう。

